

ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI TERHADAP PEMBIAYAAN MURABAH BERDASARKAN PSAK NO. 102 PADA BMT BINA UMAT SEJAHTERA (*Studi Kasus Pada BMT Bina Umat Sejahtera cab Pondok Gede*)

ACCOUNTING TREATMENT ANALYSIS OF MURARABAH FINANCING BASED ON PSAK NO. 102 IN BMT BINA UMAT SEJAHTERA (A Case Study at BMT Bina Umat Sejahtera Branches in Pondok Gede)

**GALUH GILANG SATRIA
1704518006**



Karya Ilmiah ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

**PROGRAM STUDI D3 AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2023**

ABSTRAK

Galuh Gilang Satria, 202, 1704518006, Analisis Perlakuan Akuntansi Terhadap Pembiayaan Murabahah Berdasarkan PSAK No. 102 Pada BMT Bina Umat Sejahtera. Program Studi D3 Akuntansi. Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri, Jakarta.

Penelitian ini dilaksanakan di BMT Bina Umat Sejahtera demi memahami bagaimana perlakuan Akuntansi Murabahah perihal pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapan berdasarkan pada PSAK No. 102 Apakah telah sesuai atau belum perlakuan akuntansi tersebut dengan standar yang berlaku, lantaran Murabahah memerlukan perlakuan akuntansi yang tepat serasi dengan hukum perekonomian syariah, yaitu PSAK No. 102.

Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif kualitatif dengan jenis data yang digunakan adalah data primer dan sekunder yang dilaksanakan dengan wawancara, dokumentasi dan studi pustaka, juga teknis yang dipakai adalah analisis data, yakni dengan mengidentifikasi, menganalisis, lantas dibandingkan dengan pedoman PSAK No. 102 (tentang Akuntansi Murabahah)

Hasil dari penelitian ini didapati bahwa perlakuan akuntansi murabahah pada BMT Bina Umat Sejahtera perihal pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapan diimplementasikan sesuai namun pada aspek pengakuan dan penyajian belum sepenuhnya sesuai dengan PSAK No. 102.

Saran yang disampaikan kepada BMT Bina Umat Sejahtera adalah dalam melaksanakan perlakuan akuntansi yang mengenai pengakuan, pengukuran, penyajian dan pengungkapan layak serasi dengan standar yang berlaku, yaitu pedoman PSAK No. 102.

Kata Kunci : Perlakuan Akuntansi, Murabahah, PSAK No. 102

ABSTRACT

Galuh Gilang Satria 2023, 1704518006, Accounting Treatment Analysis of Murabahah Financing Based On PSAK No. 102 in BMT Bina Umat Sejahtera. D3 Accounting Study Program. Faculty of Economics. State University of Jakarta

This research was conducted at BMT Bina Umat Sejahtera in order to understand how Murabahah Accounting is treated regarding, recognition, measurement, presentation, and disclosure based on PSAK No. 102. Whether or not the Accounting treatment is in accordance with applicable standards, because Murabahah requires proper accounting treatment in accordance with sharia economic law, namely PSAK No. 102.

The method used in this research is a qualitative descriptive analysis method with the type of data used are primary and secondary data carried out by interviews, documentation and literature studies, also the technical used data analysis by identifying, analyzing, then compared with PSAK guideline No. 102 (Murabahah Accounting)

The results of this research found that the murabahah accounting treatment at BMT Bina Umat Sejahtera regarding, recognition, measurement, presentation, and disclosure is implemented according to however the recognition and presentation aspect are not fully accordance with PSAK No. 102.

The advice submitted to BMT Bina Umat Sejahtera is in carrying out accounting treatment regarding the calculation, measurement, presentation and disclosure worthy of compatibility with applicable standards by PSAK No. 102.

Keyword: Accounting treatment, Murabahah, PSAK NO. 102

LEMBAR PENGESAHAN

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN KARYA ILMIAH

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT atas berkah dan rahmat-nya praktikan dapat dengan lancar menyelesaikan dan menyusun Karya Ilmiah yang berjudul “PERLAKUAN AKUNTANSI TERHADAP PEMBIAYAAN MURABAHAH BERDASARKAN PSAK NO. 102 DI BMT UMAT SEJAHTERA“

Karya Ilmiah ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan untuk mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Program Studi D3 Akuntansi, FE UNJ. Penyusunan Karya Ilmiah ini sulit tercapai tanpa doa, bantuan, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terima kasih, kepada :

1. Orang tua serta saudara yang selalu memberikan doa dan dukungan baik secara moral dan material.
2. Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
3. Diah Armeliza, SE., M.Ak, Selaku koordinator Program Studi D3 Akuntansi.
4. Adam Zakaria, M.Ak. Ph.D selaku Dosen Pembimbing atas ketulusan, kesabarannya dalam memberikan saran dan bimbingan dalam menyusun Karya Ilmiah ini.
5. Bapak Supramono, Kepala Cabang BMT BUS Pondok Gede dan Ibu Riana Novianti selaku Manager Operasional sekaligus narasumber.

6. Ismawati Suci, Rifky faturochman, Romdoni Sofa, Luthfi Dwima, Anindya Dala, Regita selaku teman dekat penulis yang telah membantu serta mendukung penulis semasa duduk di bangku kuliah.
7. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah turut mendoakan dan mendukung selama proses penyelesaian Karya Ilmiah ini.
8. *Last but not least, I wanna thank me. I wanna thank me for believing in me. I wanna thank me for doing all this hard work. I wanna thank me for having no days off. I wanna thank me for never quitting.*

Dengan ini penulis berharap semoga Allah SWT memberikan imbalan yang setimpal pada mereka yang telah memberikan bantuan dan dapat menjadikan semua bantuan ini sebagai ibadah

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan Karya Ilmiah ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan guna penyempurnaan di masa mendatang. Semoga Karya Ilmiah ini dapat menjadi acuan untuk pengambilan keputusan, serta dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya.

Jakarta, April 2023

Penulis

